

## Moto Club 8.60



MOTO-CLUB 8.60

Siège social : Chez M. François Thibault

22 Bd Hélène Boucher

51510 Fagnières

Site web : [www.mc860.fr](http://www.mc860.fr)

Courriel : [mc8.60@free.fr](mailto:mc8.60@free.fr)

**31 août** : 5 motos et 9 membres pour se rendre à Dannemois afin de visiter le moulin de Claude François. Départ à 8h, fraîcheur... mais un beau soleil qui ne nous quittera pas de la journée. Très belle et bonne journée passée entre potes.

**21 septembre** : Malgré un temps qui incitait à rester sous la couette, 13 personnes, 12 motos (dont trois pilotées par des motardes) n'ont pas eu peur d'affronter nos routes piégeuses en cette période de betteraves et de vendanges. Le ciel se montre plus clément après la pause-café, nous poursuivons notre route dans la campagne rémoise sur une chaussée toujours humide. Un timide rayon de soleil nous attendait à la sortie du restaurant, direction Belval pour une arsouille en Karting. Pour la première session sur une piste très glissante, figures en tous genres pour tout le monde, une belle partie de rigolade. Sur une piste séchante belles arsouilles dans la deuxième session. Retour sous le soleil par les petites routes avec un petit passage à gué. Arrivée (en retard) à 18h à l'Hôtel de région où nous attendait Minou pour nous commenter son exposition dans la chapelle.

**19 octobre** : 14 motos et 16 personnes pour la visite de la commune de Châteauvillain. Un soleil radieux nous a accompagnés toute la journée. Le matin la route a été parfois difficile, soleil

de face, sous-bois très humide mais qu'importe, nous étions tous ravis. Cette fois notre Claudius avait décidé de nous faire passer par un chemin de campagne d'environ 3 km. Quand je dis chemin, c'est à dire sans macadam, avec des ornières et des portions boueuses voire très boueuses. Nous avons tous eue de fortes montées de sueur, imaginez-vous des sportives et des gros GT dans ce borbier.....tout le monde s'en est bien sorti avec de bons fous rires. L'après-midi visite commentée par une guide qui nous a raconté l'histoire de cette paisible commune de Châteauvillain.

**16 novembre** : 11 motos et 14 personnes pour cette dernière sortie de l'année, balade dans les environs d'Etoges sur la Côte des Blancs. Départ à 8h30 sous la pluie qui ne nous a pratiquement pas quittée de la journée, petites routes boueuses à souhait, nos motos s'en souviendront.

Le moto-club mc8.60 souhaite à tous les Fagniérots de très bonnes fêtes de fin d'année...

